

Semana de la Lactancia Materna dejó una serie de reflexiones

Bajo el lema «Nutriendo con amor», la comunidad usuaria del Cesfam Pedro Aguirre Cerda participó del cierre de las actividades que se desarrollaron durante la Semana Mundial de la Lactancia Materna; que contó con stand temáticos; la presentación del Circo Minero de la Universidad de La Serena; la distinción especial para las usuarias que, a tra-

vés de su compromiso, promueven la nutrición sana y natural para sus bebés; y la participación especial de jardines infantiles y colegios.

En ese sentido, Daniela Murray, matrona y encargada del Comité de Lactancia Materna, expresó. «La campaña de este año es 'cerrando la brecha'. Por tanto, tenemos que valorizar indicadores que logren que las

mujeres den lactancia materna exclusiva hasta el sexto mes, lo que genera un impacto a nivel mundial, ya que la calidad de la leche materna es única para cada uno de los hijos de estas puérperas. En este cierre, conmemoramos además los derechos de la infancia, por lo cual es una celebración en conjunto con el Programa de Salud Infantil».

